

Wanderers intentó repatriar a Duma pero el ariete aún no está recuperado

La escuadra caturra descartó entonces el retorno de "Nacho" y sigue buscando a otro delantero para cerrar el plantel.

Cristián Jürgensen Tiznado
 deportes@estrellavalpo.cl

De manera silente y sorpresiva, en las últimas horas la dirigencia de Santiago Wanderers volvió a contactarse con Juan Ignacio Duma para negociar su retorno al Decano después de haber terminado su contrato a fin de año. No obstante aquello, según lo que se pudo averiguar, a pesar de que las tratativas iban avanzando de buena forma, finalmente la regencia determinó descartar el regreso del goleador verde en la temporada 2024, esto debido a que todavía no estaría en condiciones de sumarse con normalidad a los entrenamientos del equipo.

El atacante nacionalizado chileno atraviesa un proceso de recuperación prolongado tras una lesión compleja en su rodilla, y a pesar de que a través de re-



EL ARTILLERO FUE EL GOLEADOR DEL EQUIPO EN EL 2024, PERO DURANTE LA ÚLTIMA TEMPORADA SUFRIÓ DOS IMPORTANTES LESIONES.

des sociales se le ha visto realizando varias labores físicas de alto rendimiento, desde el club porteño se enteraron que el artillero todavía estaría con licencia médica de al menos un mes, por lo que se perdería toda la pretemporada encabezada por el técnico Francisco Palladino.

Este escenario terminó por cerrar cualquier posibilidad concreta de que el exjugador de Universidad de Chile pueda sumarse a la escuadra caturra en el corto plazo, incluso a pesar de que el futbolista habría aceptado una importante reducción salarial en relación a lo que percibe

bía cada 30 días durante el último lustro.

CAMBIO DE PRIORIDADES

En paralelo, y tras haber declinado a la opción de fichar también al delantero Emanuel Ponce, quien hasta el martes estuvo a prueba en Mantagua, la regencia porteña hizo un cam-

bio en cuanto a las prioridades a la hora de buscar a un último refuerzo.

Inicialmente, la planificación contemplaba la incorporación de un defensor central, idealmente extranjero, como última pieza para completar el plantel de cara al inicio de la Liga de Ascenso. No obstante,

5

refuerzos suman los verdes: Marcos Camarda, Martín Villarroel, Pedro Navarro, Franco Lobos y Javier Parraguez.

te, ese objetivo perdió fuerza con el paso de las semanas y hoy el cuerpo técnico y la regencia coinciden en la idea de buscar a un artillero más para el plantel, siempre que se considere un real aporte para la conformación de la planilla.

Si bien es cierto que el nombre del defensa de Unión San Felipe Facundo Monteserrín estuvo en algún momento en la órbita del Decano, concretamente la dirigencia tuvo negociaciones iniciales con el argentino hace varias semanas, pero no se llegó a acuerdo para seguir avanzando. Hace ya varios días, por ende, que esa opción quedó completamente descartada.

Cabe recordar que la escuadra de Valparaíso todavía tiene un cupo de extranjero disponible en su plantilla. Jorge Luna, Leandro Navarro, Sergio Felipe y Marcos Camarda son hoy los foráneos en el camarín verde. *